
Wortklauberei (51): Man kann nie genug regeln

Das SUV ist vielen Gutmeinenden und Selbstgerechten ein großer Brocken auf dem Weg zur Verkehrswende. Da ist es den Schweiß der edelsten Parlamentarier im Verkehrsausschuss des Europaparlaments wert, zur Rettung der Gesellschaft der Zukunft rasch pädagogisch tätig zu werden. Diesen Schluss legt ein Entwurf für eine neue Regelung der Vergabe von Fahrerlaubnissen innerhalb der EU nahe. Wie hörte man jüngst aus dem Bundestag? „Kein Gesetz verlässt das Parlament so wie es vorgelegt wurde.“ Dürfen wir uns noch Hoffnung machen, fragt unser Autor in Car-Editors.Net? (aum)

Bilder zum Artikel



Foto:

